

## **HEITEREN**

De gueules au château à deux tours d'or, crénelé, maçonné de sable, girouetté d'argent, ouvert et ajouré du champ.

Selon le dictionnaire de Baquol et Ristelhuber, ces armoiries auraient été concédées au village par les sires de Ribeaupierre. Elles représentent le château de Heiteren, résidence du bailli, mentionné dès 1315 et détruit en 1840.

Heiteren qui apparaît en 762 sous la dénomination « Heiderheim » a appartenu à la seigneurie de Ribeaupierre du XIIIe siècle à la Révolution. L'église est dédiée à saint Jacques le Majeur.

Sources: Baquol et Ristelhuber, p. 175: « De gueules à un château à deux tours d'or crénelé et maçonné de sable et girouetté d'argent »; Schoenhaupt, Armorial..., Haute-Alsace, planche 28.